

Projet Symbios@rt en Abitibi-Ouest

Une trentaine de personnes collaborent à un recueil de textes sur leur coin de pays

Une trentaine de jeunes et d'adultes de l'Abitibi-Ouest ont écrit un texte sur le territoire qu'ils habitent dans le cadre du projet *Symbios@rt*. Le recueil qui les regroupera devrait être lancé lors du prochain du Salon du livre de l'Abitibi-Témiscamingue qui aura lieu à Val-d'Or, ce printemps.

PAR
YVON AUDET

Le comité qui pilote le projet a dévoilé le titre du recueil (*Il était une fois notre coin de pays*) de même que sa page couverture le 13 mars, dans le cadre de la 6e édition du Salon science et technologie qui avait lieu à La Sarre. Les auteurs abordent plusieurs situations d'hier à aujourd'hui dans leur texte, selon Benjamin Audet, de la Société d'aide au développement des collectivités d'Abitibi-Ouest et coordonnateur de cette réalisation.



Le dévoilement de la page couverture et du titre du recueil de textes réunissait, en avant: Régis Bouchard. 2e rangée: Noëlla Pichette, Laurencia Méthot et Darquise Tousignant. 3e rangée: Nicole Roy, Hélène Laliberté-Gervais, Juliette Morin, Suzanne Rousseau et Françoise Bégin. 4e rangée: Alain Doire, Benjamin Audet, Pierre Brûlotte, Thérèse Grenier-Gagnon, de la Société d'aide au développement des collectivités d'Abitibi-Ouest, et Carole Dicaire. Environ 19 autres participants au recueil sont absentes. (Photo: Guillaume Beaulieu)

L'écrivaine Margot Lemire, invitée au dévoilement du titre et de la page frontispice du recueil de textes, a insisté sur l'importance pour les gens de la génération actuelle d'écrire sur ce que les défricheurs ont accompli mais aussi de relater ce qui se vit aujourd'hui pour laisser un témoignage aux générations futures.



Alexandre St-Jean rafle le 2e prix



Alexandre St-Jean, de la Polyno de La Sarre, a raflé le 2e prix de la finale régionale de l'Expo-Science tenue à La Sarre du 11 au 13 mars, avec son projet intitulé *La peste noire, un fléau mortel*. Ce prix était une bourse de 300 \$ du Conseil de recherches en sciences naturelles et en génie du Canada.

Défi génie inventif

Une équipe d'Iberville gagne le 1er prix



Gagnante du prix Québec-Sciences

Salon intéressant

Le 6e Salon science et technologie a permis au public de visiter les kiosques de 32 entreprises, orga-

